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（ ）午前１０時５０分 開会

〇議長（浅利竹二郎） ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は、各一部事務組合の現況と経過報告を受けることにし

ております。

それでは、市長から報告を求めます。市長。

（宮下宗一郎市長登壇）

〇市長（宮下宗一郎） 各一部事務組合の現況と経過について、その概要をご

報告申し上げ、協議の参考に供したいと存じます。

最初に、一部事務組合下北医療センターについてでありますが、３月23日

開会の組合議会第126回定例会に提案され、可決、同意及び承認されました

10議案１報告のうち、主なものについてご説明いたします。

議案第10号 平成28年度一部事務組合下北医療センター予算についてであ

りますが、まず、業務の予定量について、病床数は650床、患者数は、入院

患者数を年間延べ15万1,256人、外来患者数を年間延べ31万1,280人と見込ん

でおります。

次に、収益的収入及び支出についてでありますが、収入では本部収益及び

病院事業収益で122億 9,084万 3,000円、支出では組合事務費である総係費及

び病院事業費用で 121億 2,34 9万 1,00 0円を予定し、差し引き１億 6,735万

2,000円の純利益となる収支計画となっております。

次に、資本的収入及び支出についてでありますが、収入では19億4,698万

9,000円、支出では23億4,988万6,000円を予定しております。

次に、下北地域広域行政事務組合についてでありますが、３月23日開会の

組合議会第104回定例会に提案され、可決、同意及び承認されました12議案

３報告のうち、主なものについてご説明いたします。

議案第12号 平成28年度下北地域広域行政事務組合一般会計予算について

でありますが、予算総額は、歳入歳出ともに60億607万8,000円となっており

ます。

なお、これらの議案及び報告に係るご説明並びに医師の異動につきまして

、 、 。は お手元に資料を配布しておりますので ご了承いただきたいと存じます

以上、各一部事務組合の現況と経過の概要をご報告申し上げた次第であり

ます。

〇議長（浅利竹二郎） ただいまの市長の報告に対し質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。

次に、市長からの報告以外の各一部事務組合の現況について質疑ありませ
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んか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） 質疑なしと認めます。これで質疑を終わります。

以上で各一部事務組合の現況と経過報告を終わります。

お諮りいたします。本日の全員協議会は、これで閉会したいと思います。

これにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（浅利竹二郎） ご異議なしと認めます。

よって、本日の全員協議会はこれで閉会いたします。

午前１０時５４分 閉会
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